



Ayer empezó la decimotercera edición de la carrera por etapas en Formentera, Formentera to Run. Es una carrera de 60 km, dividida en cinco etapas. El campeón mundial Martín Fiz estará presente, como en todas las últimas ediciones, para luchar por el título de ganador del joven atleta Giovanni Iommi. En total hay ochenta y un corredores venidos de distintos países, España, Italia, Suiza y Alemania. El sábado día 4 se celebrará la última etapa de la Formentera to Run, un medio maratón, a la que se unirán más corredores para realizar los 21 km de recorrido en la zona de La Mola, en una zona de fuertes desniveles. Este evento cuenta con la colaboración del área de Turismo del Consell de Formentera.

31 de mayo de 2022
Área de Comunicación
Consell de Formentera